



La máquina, de la compañía Brinks, se estacionó justo en el lugar donde existe un transformador subterráneo de la distribuidora eléctrica CGE, y, según indicaron desde la propia empresa de energía, el sitio no estaba habilitado para la circulación ni el estacionamiento de vehículos pesados. De igual modo se harán cargo de la reparación.

En La Serena:

Camión de empresa de valores genera peligroso forado en pleno centro

Pasadas las 11.30 de la mañana de este lunes, un peligroso y particular hecho se registró en calle O'Higgins, en La Serena, lugar que concentra una gran afluencia de peatones y tráfico de vehículos debido a la importante cantidad de locales comerciales que hay alrededor.

Todo iba de manera normal, hasta que un camión de la empresa de valores Brinks, que iba a realizar una entrega de efectivo, decidió estacionarse, sin quererlo, en el lugar menos indicado, ya que, según indicó personal de Ca-

rabineros que se constituyó en el sitio del suceso, «se produjo una falla de material en el piso y éste cedió. Este sector en específico, corresponde a un transformador subterráneo de la empresa CGE que abastece al sector céntrico de La Serena. Hasta ahora no hay cortes de energía, solamente la falla de material, y estamos a la espera que por parte de la compañía se llame a la grúa para retirar el camión. Ellos, CGE, son los que se tienen que hacer responsables, porque el transformador eléctrico co-

rresponde a CGE», refirió el uniformado.

Peatones impresionados

En conversación con La Región, los transeúntes se mostraron asombrados con la insólita imagen, señalando que podría haber sido peor. «Imagínate que eso le hubiese pasado a una persona, o a un niño que fuese corriendo. Eso hubiese sido una tragedia. No pueden pasar cosas como esta en La Serena y en pleno centro»,

esgrimió Elsa Araya, locataria del sector.

Un transeúnte puso el acento en que el municipio debía «ponerse los pantalones y evitar que ocurran cosas de esta naturaleza, que dan una muy mala imagen y con características de inseguridad en la comuna, nuestra comuna», señaló.

Municipio en alerta

Pese a que los sindicados como responsables estarían en CGE, desde el municipio de La Serena igual-

mente se mostraron preocupados por la situación, ya que efectivamente se trata de algo peligroso.

«El transporte que hace el retiro de dineros de empresas bancarias, debe tener la precaución para instalarse y estacionarse en lugares donde no se afecten las instalaciones, en este caso donde están las cámaras de CGE, ya que pueden producir un problema grave. También que respeten la señalética de tránsito, para eso nuestros inspectores van a estar fiscalizando, primero que se haga efectiva la reparación que este camión ocasionó y también su comportamiento vial adecuado», manifestó el encargado de Seguridad ciudadana municipal, Gonzalo Arceu.

La empresa eléctrica

Consultados en la empresa distribuidora de electricidad, CGE, manifestaron que se están ocupando del problema y señalaron las causas de este accidente. «La tapa quebrada por el paso del camión de la empresa Brinks, efectivamente es una tapa de bóveda de CGE, por lo que la reparación de ésta será realizada por nosotros (...) Respecto al por qué se quebró, esta tapa no está diseñada para soportar el tránsito vehicular, ya que está instalada en la vereda peatonal y el sitio estaba protegido por topes metálicos que delimitan la calzada, sin embargo, fueron retirados de forma posterior a la construcción de la tapa», remarcaron.